

TIERRA DE VIKINGOS

SALIDA: 22 DE JUNIO 2025 - DURACIÓN: 22 DÍAS

DIA 01 (domingo 22.06):

MONTEVIDEO – COPENHAGUE

Salida en vuelo internacional con destino a Copenhague previa escala en Madrid.

DIA 02 (lunes 23.06):

COPENHAGUE

Arribo a Copenhague. Recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

DIA 03 (martes 24.06):

COPENHAGUE

Desayuno buffet. Hoy tendremos el día libre a nuestro aire para comenzar a disfrutar de la ciudad junto a nuestro coordinador. Saldremos a caminar por la peatonal Stroget. Esta calle está repleta de tiendas de diseño y lugares para comprar souvenir. Continuaremos caminando hasta el puerto Nyhavn un lugar perfecto para almorzar. Regreso a pie al hotel. Para los que lo deseen nuestra propuesta será ir al famoso Parque Tivoli. Este parque de diversiones se construyó en el siglo XIX y además de juegos de todo tipo tiene unos jardines hermosos, espectáculos en vivo y lugares para tomar algo (traslado y entrada, no incluido). Alojamiento.

DIA 04 (miércoles 25.06):

COPENHAGUE

Desayuno y visita panorámica de la ciudad, recorriendo sus principales monumentos y lugares históricos como la Plaza del Ayuntamiento, el Palacio de Christiansborg (actual sede del Parlamento), la Fuente de la diosa Gefion, el puerto Nyhavn con sus pintorescas y coloridas casas del siglo XVII, y cómo no, el emblema de la ciudad, la famosa Sirenita. Opcionalmente, podremos visitar el majestuoso Castillo Real de Frederiksborg, en el norte de Selandia. Alojamiento.

DIA 05 (jueves 26.06):

COPENHAGUE – CRUCERO DFDS – OSLO

Desayuno. Tendremos la mañana libre para disfrutar de esta hermosa ciudad junto a nuestro coordinador. A las 15.00 traslado al puerto en donde embarcaremos en el crucero DFDS con destino a Oslo. El barco cuenta con diferentes tipos de restaurantes, bar, tiendas, discoteca y wifi. Alojamiento en camarote exterior con ventana. Cena buffet a bordo.

DIA 06 (viernes 27.06):

OSLO – GEILO (222KMS)

Desayuno buffet a bordo disfrutando de las vistas panorámicas del Fiordo de Oslo. Llegada a Oslo y visita de la ciudad que nos llevará a conocer el Parque de Frogner con las controvertidas esculturas del famoso artista Gustav Vigeland, el Palacio Real, la fortaleza medieval de Akershus y el exterior del Ayuntamiento de Oslo. En la tarde, después de un tiempo libre, salida en autocar privado de larga distancia hacia Geilo, pasando por Hønefoss y Gol, famosas estaciones de esquí. Durante el viaje apreciaremos hermosos paisajes hasta llegar a destino. Cena y alojamiento.

DIA 07 (sábado 28.06):

GEILO – BERGEN (243KMS)

Desayuno buffet en el hotel. Salida por la mañana hacia Bergen, conocida como La Capital De Los Fiordos, pasando por Sogn og Fjordane, región donde se encuentra el fiordo más ancho y profundo de Noruega, el Sognefjord, conocido también como el Fiordo De Los Sueños. Navegaremos por este fiordo desde Flåm a Gudvangen, un recorrido de aproximadamente 2 horas, donde contemplaremos las aguas verdes cristalinas, impresionantes acantilados y cascadas. Al final del crucero continuaremos nuestro viaje con destino a Bergen, pasando ahora por la región de Hordaland y Voss, un lugar perfecto para los amantes de la naturaleza, cuyo paisaje nos presentará escenarios de ensueño. Llegada a Bergen, ciudad considerada como uno de los lugares más encantadores de Europa. Inicio de la visita panorámica de dicha ciudad con el guía acompañante. Visitaremos entre otros puntos interesantes el mercado de pescado y la zona de Bryggen, lugar muy conocido por sus casas que datan de la época de La Liga Hanseática. Alojamiento.

DIA 08 (domingo 29.06):

BERGEN – BALESTRAND (206KMS)

Desayuno buffet en el hotel. Mañana libre para disfrutar de la capital de los fiordos. Después de la hora de almuerzo partiremos hacia Balestrand, haciendo una travesía de ferry de Oppedal a Lavik, llegando al final de la tarde a la encantadora Balestrand, donde está ubicado el famoso hotel Kvikne's, un lugar histórico y romántico, situado en un lugar de enorme belleza natural. Alojamiento y cena en el Kvikne's Hotel.

DIA 09 (lunes 30.06):

BALESTRAND – OSLO

Desayuno buffet en el hotel. Salida por la mañana hacia Oslo. En el camino haremos dos recorridos cortos de ferry, haciendo luego una parada en Borgund, donde visitaremos la bella iglesia de madera, Borgund Stavkirke, con entrada incluida. Los árboles utilizados en su construcción fueron cortados en los finales del siglo XII y desde esos tiempos forma parte de un fantástico paisaje, haciendo de esta iglesia una de las más visitadas y fotografiadas de Noruega. Continuaremos hacia Oslo donde llegaremos al final del día. Alojamiento.

DIA 10 (martes 1.07):

OSLO

Desayuno buffet en el hotel. Día libre para conocer la capital de Noruega o tener la posibilidad de hacer una excursión opcional al museo Folklórico Noruego y trampoline de esquí Holmenkollen. Alojamiento.

DIA 11 (miércoles 2.07):

OSLO – ESTOCOLMO

Desayuno buffet en el hotel. Salida hacia la frontera sueca para llegar a la atractiva ciudad de Karlstad, ubicada entre el legendario lago Värnern y la desembocadura del río Klarälven, donde tendremos un poco de tiempo libre antes de seguir por la región de los lagos hasta llegar a Estocolmo. Pasaremos por el pueblo de Mariefred donde haremos una pequeña parada para apreciar el hermoso Castillo de Gripsholm y los hermosos paisajes que lo rodean. Este castillo se remonta a un fuerte primitivo construido en la década de 1370 y se considera uno de los monumentos históricos más bellos de Suecia. Alojamiento.

DIA 12 (jueves 3.07):

ESTOCOLMO

Desayuno y visita de la ciudad. Pasearemos por la vieja ciudad Gamla Stan, donde se encuentran algunos de los edificios más relevantes de su historia como el Palacio Real, Casa de la Nobleza y Museo Nobel. Llegaremos hasta la isla de Södermalm asentada sobre varias colinas lo que nos permitirá tener unas vistas espectaculares desde "El Mirador" a la zona norte del centro de Estocolmo. Tarde libre en la que podremos disfrutar a pie junto a nuestro coordinador de la hermosa Estocolmo. Alojamiento.

DIA 13 (viernes 4.07):

ESTOCOLMO – CRUCERO VIKING LINE – HELSINKI

Desayuno y mañana libre hasta las 15h que nos trasladaremos al puerto para embarcar en el crucero con dirección a Helsinki. Les recomendamos disfruten de las vistas a la salida del puerto y posterior navegación por el archipiélago de más de 24.000 islas. El barco tiene wifi en zonas comunes, diferentes tipos de restaurantes y cafeterías, club nocturno con discoteca, show en directo y tiendas libres de impuestos. Alojamiento en camarotes dobles exteriores.

DIA 14 (sábado 5.07):

HELSINKI

Desayuno buffet a bordo y llegada a Helsinki a las 10h. Desembarque y visita panorámica de la capital de Finlandia, también conocida como «la Ciudad Blanca del Norte». Pasaremos por la Iglesia ortodoxa de la Trinidad, vestigio del dominio ruso, la Plaza de Senado, la Temppeliaukio Kirkko, Iglesia Luterana de planta circular excavada en la roca cuya cúpula tiene forma de una gigantesca espiral de hilos de cobre. Tarde libre. Alojamiento.

DIA 15 (domingo 6.07):

HELSINKI – TALLIN

Desayuno en el hotel. Salida por la mañana para tomar el ferry hacia Tallin, Estonia. La travesía durará 2 horas, y el equipaje irá en una furgoneta del ferry. Llegada y visita con guía local. La encantadora ciudad medieval de Tallin se destaca por el Castillo de Toompea, la Catedral Alexander Nevsky, la cúpula de la iglesia, la plaza del Mirador, y la plaza del Ayuntamiento.

DIA 16 (lunes 7.07):

TALLIN

Desayuno en el hotel. Por la mañana exploraremos el fascinante Museo al aire libre de Estonia, un verdadero viaje en el tiempo ubicado en Roca al Mare. Este museo es mucho más que una simple colección de edificios históricos: se trata de una experiencia inmersiva que transporta a los visitantes a los siglos XVIII y XIX. Mientras camina por las calles del pueblo reconstruido en tamaño natural, se adentrará en el corazón de la vida rural y pesquera de Estonia de la época, con edificios auténticos como la Iglesia, la taberna, la escuela y los molinos. Además, el museo presenta una mirada integradora de la historia más reciente de Estonia, con la inclusión de un edificio de apartamentos de corte soviético del Siglo XX. Con una superficie de 72 hectáreas, este museo ofrece una experiencia única y educativa para todos sus visitantes, revelando los secretos y tradiciones de Estonia a lo largo de los siglos. Tarde libre para pasear por el casco antiguo y disfrutar de las tiendas, probar la cocina local, los talleres de diseño o simplemente disfrutar del hotel. Alojamiento.

DIA 17 (martes 8.07):

TALLIN – RIGA

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida en ómnibus hacia Riga, la capital de Letonia. De camino, haremos una parada en Sigulda, una encantadora ciudad conocida como “la Suiza de Letonia”, por su impresionante paisaje de exuberantes valles verdes y escarpados acantilados a orillas del Río Gauja.

Después del almuerzo libre, visitaremos el majestuoso Castillo medieval de Turaida, uno de los más antiguos del país. Construido a orillas del Gauja en 1214, es uno de los castillos mejor conservados del Báltico. Su imponente arquitectura y sus murallas centenarias ofrecen una visión fascinante de la vida en la Edad Media. Acompañados por un guía local durante 1 hora, exploraremos los secretos y leyendas que impregnan este sitio histórico, mientras disfrutamos de las impresionantes vistas que rodean el castillo. Tras la visita, tendremos tiempo libre para explorar, junto a nuestro coordinador, sus alrededores antes de continuar nuestro viaje hacia Riga, donde llegaremos a última hora de la tarde. Alojamiento.

DIA 18 (miércoles 9.07):

RIGA

Desayuno en el hotel. Empezaremos el día con un fascinante recorrido panorámico por la ciudad. Fundada en 1201 por el Obispo alemán Alberto, la capital de Letonia es la más grande de las capitales bálticas y tiene una riquísima historia. Riga fue un centro comercial vital en el S. XIII, y formaba parte de la Liga Hanseática Alemana. Conocida

como “La París de los países Bálticos”, la ciudad es un verdadero tesoro arquitectónico, con estilos que van desde el gótico hasta el renacentista, el barroco y el art Nouveau. Durante nuestro recorrido, nos guiaremos por las atracciones turísticas más importantes, incluido el Castillo de Riga – actual residencia presidencial -, la impresionante Catedral Luterana con Cúpula, la icónica Iglesia de San Pedro, la elegante Puerta Sueca y las fachadas modernistas diseñadas por Einstein.

Tarde libre para deleitarse con los encantos de la ciudad. Podemos aprovechar para visitar el mercado central de Riga, uno de los más grandes de Europa, u optar por realizar un, no incluido, por el Río Daugava, que ofrece una perspectiva diferente de la ciudad. Alojamiento.

DIA 19 (jueves 10.07):

RIGA – VILNA

Desayuno en el hotel. Salida por la mañana en autobús hacia Vilna, capital de Lituania.

En el camino visitaremos el histórico Palacio de Rundale, antigua residencia de verano de los duques de Curlandia. Construido en la primera mitad del S. XVIII por el reconocido arquitecto italiano Francesco Rastrelli, este palacio fue víctima de grandes daños durante los conflictos que devastaron al país. Hoy en día, completamente restaurado, es un testimonio de la opulencia barroca, con sus ornamentados salones, exuberantes sedas, preciosos estucos, magníficas esculturas y una impresionante colección de arte. Sus espléndidos jardines de estilo francés complementan este sitio único por su belleza.

Después del almuerzo, no incluido, en la zona de Siauliai, continuaremos hacia la misteriosa Colina de las Cruces, lugar de peregrinación cuyo origen es incierto. Este lugar emblemático, arraigado en la historia y la devoción, es un testimonio vivo de la fe y la resistencia del pueblo lituano. Veremos un paisaje salpicado de miles de cruces, crucifijos y esculturas religiosas, cada una de las cuales cuenta una historia de devoción y esperanza. Se cree que las primeras cruces se erigieron después del Levantamiento de 1831 como símbolo de resistencia y renovación espiritual. Desde entonces, peregrinos de todo el mundo han llegado a este sacro lugar para expresar sus oraciones. Al finalizar la visita, continuaremos el viaje hasta nuestro destino final: Vilna. Alojamiento.

DIA 20 (viernes 11.07):

VILNA

Desayuno en el hotel. Empezaremos el día con una visita al Castillo de Trakai, un escenario digno de un cuento de hadas: una isla serena, rodeada de aguas tranquilas en las cuales se alza en su centro el majestuoso Castillo. Construido en el S. XIV, este fue el orgullo de los Grandes Duques de Lituania, una residencia que mezcla historia y belleza en cada piedra. El Castillo de Trakai es más que una fortaleza: es un portal a un pasado glorioso, un símbolo eterno de grandeza. Después de la visita, regresaremos a Vilna, con tiempo libre para almorzar. A primera hora de la tarde realizaremos un recorrido panorámico por la ciudad. Vilna se sitúa al extremo sureste de Lituania, y es la ciudad más grande del país. Atravesada por el imponente Río Neris, Vilna es un verdadero tesoro de monumentos históricos y culturales. Durante el recorrido, disfrutaremos de una vista de los principales atractivos turísticos de la ciudad. Déjese encantar por la grandeza del Ayuntamiento, la Universidad, y el esplendor del

Palacio Presidencial. No podemos olvidar la majestuosa Catedral, la Iglesia de Santa Ana y la de San Pedro y San Pablo, cada una con su propia historia de siglos pasados.

Finalizaremos el recorrido alrededor de las 5:00 PM, con tiempo disfrutar de las largas tardes de verano de Vilna. Podremos aprovechar tiempo libre para explorar aún más este mágico destino. Una visita a la calle Gediminas es una excelente opción, ya que cuenta con encantadoras tiendas, acogedores cafés y restaurantes con magníficas opciones. Tendremos incluida nuestra cena de despedida. Alojamiento.

DIA 21 (sábado 12.07):

VILNA – MONTEVIDEO

Desayuno en el hotel. Tiempo libre hasta el horario del traslado al aeropuerto.

DIA 22 (domingo 6.07):

MONTEVIDEO

Arribo a Montevideo y fin de nuestros servicios.

EL TOUR INCLUYE:

- Coordinador de Cisplatina Turismo
- Traslado al aeropuerto de Montevideo
- Boleto aéreo con equipaje en bodega
- Tour regular
- Todos los traslados
- Maleteros en los hoteles
- Guía correo de habla hispana durante el recorrido de países nórdico y bálticos
- Alojamiento con desayuno buffet
- Comidas especificadas en el itinerario
- 1 noche a bordo del crucero DFDS en camarote exterior, con desayuno buffet
- 1 noche a bordo del crucero Viking Line en camarote exterior, con desayuno buffet
- Paseos según itinerario
- Cena de despedida
- Seguro médico

EL TOUR NO INCLUYE:

- Bebidas ni propinas en las comidas
- Entradas a monumentos no especificadas
- Maleteros en algunos hoteles
- Se sugiere una propina de 1 euro por persona y por día para el chofer y de 3 euros por persona y por día para el guía correo
- Asignación de asientos específicos: costo aproximado USD 45

HOTELES PREVISTOS

- Copenhague – The Square
- Geilo – Dr. Holms
- Bergen – Zander K
- Balestrand – Kvikne’s Hotel
- Oslo – Radisson Blu Scandinavia Oslo
- Estocolmo – Clarion Hotel Stockholm
- Helsinki – Scandic Grand Marina
- Tallin – Sokos Hotel Viru
- Riga – Radisson Blu Daugava
- Vilna – Radisson Blu Lietuva

AEREO PREVISTO

IBERIA	170	22/06/2025	Montevideo	13:10	Madrid	23/06/2025	6:05
IBERIA	1821	23/06/2025	Madrid	7:05	Copenhague	23/06/2025	10:20
IBERIA	6433	12/07/2025	Vilna	9:50	Helsinki	12/07/2025	11:35
IBERIA	6433	12/07/2025	Helsinki	16:40	Madrid	12/07/2025	20:05
IBERIA	169	12/07/2025	Madrid	23:59	Montevideo	13/07/2025	7:55

COSTOS

Precio por persona en base doble/triple USD 9890 + USD 490

Precio por persona en base single USD 12230 + USD 490

FORMA DE PAGO

Seña para inscribirse al viaje **USD 3310**

Complemento de seña (fecha límite al 26 de marzo 2025): USD 3970

Saldo del viaje (fecha límite al 7 de mayo 2025)

NOTA: El orden de los paseos puede ser cambiado para la mejor realización del tour. Así mismo se podrán modificar con el mismo propósito. En caso de tener comidas incluidas, estas NO incluyen ni bebidas ni propinas. Las cenas pueden ser cambiadas por almuerzos o viceversa. Grupo acompañado privado mínimo 15 pasajeros. Por favor, solicite nuestra política de cancelación. Al señalar el viaje se entiende que usted está en conocimiento de la misma y las acepta. Asistencia médica NO incluye enfermedades preexistentes.